



NOTA DE PRENSA N° 013-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

César Flores desmiente versiones de funcionario de la Contraloría

El director ejecutivo de Proregion afirmó enfáticamente que “no existe ningún perjuicio económico al Estado en la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba”.

En entrevista a la prensa, el director ejecutivo de Proregion, César Flores Berrios, desmintió las declaraciones del representante de la Contraloría General de la República de Cajamarca, Herbert Sangay, afirmando enfáticamente que “no existe ningún perjuicio económico al Estado en la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba”.

Es lamentable que un funcionario público de la Contraloría de Cajamarca se exprese con datos que faltan a la verdad; la contraloría prefirió abandonar el criterio técnico de abordar las investigaciones y convertirse en un operador político para confundir a la población ante el anuncio de una gran marcha nacional que se iniciará en Cajamarca el sábado 13 del presente y concluirá en Lima el 17 del mismo mes, para recuperar la dignidad de la Patria.

HOSPITAL DE JAÉN

El funcionario de la Contraloría menciona que el Hospital General de Jaén tiene un perjuicio económico de 21 millones de soles sin ninguna explicación técnica, si el monto inicial constó 72 millones de soles y restamos los 21 millones (que supuestamente está sobrevalorado), el Hospital General 2-II de Jaén debió construirse con 51 millones de soles; en ningún lugar del Perú se construiría un hospital como el de Jaén con ese monto presupuestal; si comparamos, con el hospital 2-1 de Bambamarca, cuyo perfil técnico fue elaborado por Prones del Ministerio de Salud costará 113 millones de soles, y es más pequeño que de Jaén.

Además, la empresa (a la que resolvimos el contrato por irresponsable en Jaén, porque no pudo terminar la obra) pretendió cobrar 11 millones de soles en un arbitraje por nuevas metas construidas en el hospital, el Gobierno Regional ganó el arbitraje en la Corte Suprema y no se pagó un solo sol.

HOSPITAL CAJABAMBA

Referente al Hospital de Cajabamba, el funcionario de la Contraloría se equivoca al informar que existe un perjuicio de 5 millones de soles, ese presupuesto hace referencia al equipamiento del citado nosocomio, los equipos fueron adquiridos y ubicados en dos almacenes (uno en Lima y otro en Cajabamba) con todas las condiciones de seguridad a costo de la empresa responsable, hasta concluir las obras físicas del hospital y proceder a su instalación.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



CONCLUSIÓN

En ambos casos, la unidad ejecutora Proregion resolvió el contrato a las empresas ejecutoras por incumplimiento de plazos en la construcción de los hospitales de Jaén y Cajabamba, pero los equipos ya estaban comprados y se tuvo que recepcionar y ubicar a buen recaudo para efectos de salvaguardar las garantías del equipamiento.

El funcionario se reafirmó que *“no existe ningún perjuicio económico al Estado, tal como malintencionadamente menciona el representante de la contraloría en Cajamarca, nosotros estamos sometidos a todas las investigaciones habidas y por haber; además, la construcción de ambos hospitales se realiza con el acompañamiento del Ministerio de Salud”*, finalizó.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 12 de enero de 2018.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA